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Après la présentation de l'événement en lui-même, il est temps de parler un peu des groupes
qui se produiront le 2 juin au Brin de Zinc.
Quoi de mieux qu'un petit entretien pour en savoir plus sur eux? C'est Maud, chanteuse de
CEPHEE LYRA qui s'y colle aujourd'hui...
- Salut Maud, peux-tu nous présenter brièvement ton groupe et votre style musical, vos
influences principales?
Nous sommes un groupe de métal progressif à chant féminin dont les principales influences
sont Symphony X, Ayreon, ou encore Meshuggah, To-Mera… pour ne nommer qu’eux ! Nous
écoutons aussi beaucoup d’autres styles comme le hard heavy des 80’s, mais également du
jazz, du classique, des musiques du monde (celtique, latino).
- Depuis combien de temps le groupe est il sur ce projet?
Le projet a vu le jour avec la rencontre de Maud et Sylvain au lycée en 2005, mais il n’est
devenu un vrai projet qu’en 2008 avec une première formation. Le line up actuel est en place
depuis maintenant 3 ans, et c’est vraiment à partir de ces rencontres que les choses sérieuses
ont commencé.
- Quelles sont vos réalisations en termes de démos et CD? Votre façon de composer
évolue-t-elle depuis les premières heures du groupe? Dans quel sens?
Nous avons à ce jour un EP « Dawn of Revelation », et un album « A Sinner’s Loneliness ». En
un sens oui notre façon de composer a évolué au gré de notre maîtrise des logiciels de MAO
ainsi que notre perfectionnement sur les fondamentaux de la musique (technique et solfège). La
cohésion de la formation actuelle et la bonne ambiance au sein du groupe nous permet
également de se sentir plus libres au niveau des essais et donc d’oser toujours plus de
nouveautés.
- Vos scènes les plus marquantes...?
Nous avons eu l’occasion de partager l’affiche avec des groupes comme Dark Moor à Lyon, ou
encore Elis et Benighted Soul lors du H’elles on Stage Festival III qui nous laissent toujours des
souvenirs très marquants du fait de l’affluence d’un public à conquérir ; mais c’est probablement
les concerts avec des groupes locaux devenus des amis qui nous procurent le plus de plaisir,
grâce à une ambiance sans pareil en backstage, et un public à fond du début à la fin !
- Quelle est l'actualité du groupe?
Pour l’instant nous nous concentrons sur les projets et sur la préparation de cette date au Brin
de Zinc sans avoir rien d’autre de prévu dans l’immédiat…
-... et les projets à venir?
Nous allons dans les deux mois à venir enregistrer un nouvel EP qui sortira à l’automne, et
nous avons plusieurs concerts de prévus pour cette même période, dont entre autre notre
présence au festival H'Elles On Stage V avec Arkona et Asylum Pyre le 6 octobre à Lyon !
- Un petit mot pour terminer, aux lecteurs du webzine et aux potentiels metalleux présents le 2
juin??
Les doigts frétillent, les gambettes s’impatientent… nous avons tellement hâte de remonter sur
scène depuis près d’un an d’absence ! Et que pourrait-on espérer de mieux qu’une soirée sous
le signe de l’amitié métalleuse pour présenter nos nouveaux morceaux ? Nous sommes d’une
impatience que nous espérons égale à la curiosité du public !
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